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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 22 NOVEMBRE 2022 À COMPTER DE 19 H 15 
AU SALON DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE DE LA RIVE 

 

 

PROCÈS-VERBAL  
 
Présences : 
 
Mme Annik Boulet     
Mme Caroline Cartright 
Mme Emmanuelle Dagenais 
Mme Ariane Duguay 
Mme Jessica Gauthier Picard 
Mme Valérie Lallier 
Mme Myriam Lefebvre 

Mme Geneviève Nolet  
Mme Anne Oribelli (substitut) 
Mme Véronique Poirier 
Mme Jessica Roy  
Mme Mélody Sirois Boulé 
Mme Anik Vallée  

 
 
Absence : 
 
Mme Marie-Eve Demers 
M. Abdoulaye Diarra 
M. Luc Sicard (substitut) 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, ouvre l’assemblée à 19 h 15. 
Mme Dagenais remercie M. Diarra d’avoir informé de son absence afin de s’assurer d’avoir 
quorum. Mme Oribelli assiste donc à la rencontre à titre de substitut. Nous la remercions d’être 
présente. Les membres se présentent. 
 
En l’absence de Mme Marie-Eve Demers, présidente, Mme Valérie Lallier, vice-présidente, animera 
la rencontre. 

 
2. Questions du public 

 
Aucun public. 
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CE-2223-11-018 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Valére Lallier présente l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Ariane Duguay d’adopter l’ordre du jour tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Mélody Sirois Boulé. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
4. Lecture et adoption du procès-verbal du 25 octobre 2022 et suivi (documentation jointe)  

 
Il est proposé par Mme Mélody Sirois Boulé d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 
25 octobre 2022 avec une correction au point 12.2. 
 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Suivis :  
Travaux au 184, boulevard Salaberry Nord 
Mme Dagenais informe les membres que, dès le mois de février prochain, nous recevrons des 
conteneurs pour le début des travaux, soit la transformation des locaux existants pour accueillir 
un secrétariat adapté à une école primaire. Le déménagement des bureaux administratifs est 
prévu pour la grande fin de semaine au mois de mai 2023. 
 
Des travaux sont également prévus au mois de juin pour modifier les cages d’escalier afin de les 
rendre conforme aux nouvelles normes et installation de portes coupe-feu. De plus, la 
construction de vestiaires au secrétariat actuel est prévue cet été. 
 
En raison des travaux prévus cet été, il n’y aura pas de camp de jour ni de service de garde lors 
des journées pédagogiques des mois de juin et août 2023. 
 
Il est prévu que tous les travaux seront terminés pour le 18 août 2023, au plus tard le 25 août, 
pour la rentrée des enseignants. 
 
Activités parascolaires 
Mme Véronique Poirier, directrice adjointe, confirme que le cours « Prêt à rester seul » sera offert, 
à l’école, lors de la journée pédagogique du 16 décembre 2022. Tandis que le cours de « Gardiens 
avertis » sera offert au mois de mai 2023. 
 
Elle informe également que des cours de judo, de danse et de dessins animés seront offerts aux 
élèves de la 1re année à la 6e année par le Club Récré-Action à compter du mois de janvier 2023. 
Les informations seront envoyées par courriel aux parents sous peu. 
 

5. Budget révisé du service de garde  
 

Mme Annik Boulet, technicienne du service de garde, présente le budget révisé 2022-2023.  
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150 élèves étaient prévus lors du budget initial. 
155 élèves étaient réellement inscrits au 30 septembre. 
 
Le budget est équilibré à 532 265 $. 
 
Il est proposé par Mme Anik Vallée d’adopter le budget révisé du service de garde pour l’année 
scolaire 2022-2023. 
 
Proposition secondée par Mme Jessica Gauthier Picard. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 

6. Projet éducatif 
 
Mme Emmanuelle Dagenais informe les membres des prochaines étapes à venir. Les membres du 
comité de révision du projet éducatif ont convenu de conserver les mêmes valeurs, soit le 
respect, le plaisir et l’engagement. 
 
Une première rencontre a eu lieu le 22 novembre et une prochaine rencontre est prévue pour le 
14 décembre prochain. Les résultats des sondages analysés par la firme externe sont incomplets à 
ce jour. Lors de la prochaine rencontre, les membres analyseront les statistiques. On relève 
23 langues différentes parlées par les élèves de l’école de la Rive. Et on remarque également que 
le taux de réussite est plus élevé chez les garçons. Le comité se penchera sur ces données. Les 
objectifs sont semblables à ceux du dernier projet éducatif puisque l’école de la Rive a 
sensiblement la même clientèle. 
 

7. Caisse scolaire 
 
Mme Dagenais rappelle aux membres que plusieurs organismes viennent en aide aux élèves de 
l’école de la Rive. Nous avons reçu des dons de la Saint-Vincent-de-Paul pour des repas aux élèves 
ainsi que pour aider certaines familles à payer les effets scolaires. Les Chevaliers-de-Colomb ont 
quant à eux remis 7 habits de neige, environ 15 tuques tricotés par des dames et un chèque de 
500 $ pour l’achat de collations, de déjeuners et de repas pour les élèves dans le besoin. La 
Rencontre Châteauguoise apporte des fruits à tous les mardis pour les collations. 
Moisson Rive-Sud apporte également des collations gratuites pour les élèves à toutes les deux 
semaines. 
 
La caisse Populaire Desjardins de Châteauguay a remis un chèque de 4 112 $ à l’école de la Rive. 
Ce montant est basé sur le nombre d’élèves et l’indice de défavorisation. Ce montant sera utilisé 
pour l’achat de jeux pour les élèves du préscolaire, du lignage sur la cour, et l’installation de 
portes pour clôturer la cour près du débarcadère des autobus, un enjeu de sécurité. 
 
Elle offre également une caisse scolaire adressée aux jeunes. Les parents demandent s’il est 
possible de faire des virements vers le compte de l’enfant qui participe à la caisse scolaire. 
Mme Dagenais se renseignera à ce sujet.  
 
Les parents aimeraient que l’école de la Rive participe à la caisse scolaire. De plus amples 
informations à venir. 
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Il est proposé par Mme Annik Boulet d’approuver la caisse scolaire. 

 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

8. Formation obligatoire aux membres du conseil d’établissement 
 

Mme Dagenais demande aux nouveaux membres d’informer le secrétariat lorsque la formation 
sera terminée puisqu’elle doit compléter une reddition de compte au Centre de services scolaire. 

 
9. Activités et sorties éducatives, culturelles, sportives 2022-2023 

 
Mme Dagenais rappelle aux membres que l’annexe 48 peut être utilisée lors de sorties éducatives. 
 
Voici les activités et sorties proposées par les enseignants :  
 

• Activité à l’école animée par Éducazoo, le 13 décembre 2022, pour les élèves de 3e année et 
le groupe 911. Le coût chargé aux parents est de 9 $ par élève. 

• Une activité astronome en classe animée par le Cosmodôme, le 19 janvier 2023, pour les 
élèves de 4e année. Le coût chargé aux parents est de 8,75 $ par élève. 

• Une nuit à l’école avec souper, film et collation, le 26 janvier 2023, pour les élèves de 
4e année. Aucuns frais chargés aux parents. Un souper pizza sera offert aux élèves et sera 
payé par le budget alimentaire. Départ pour la maison à 8h le 27 janvier. 

 
Il est proposé par Mme Jessica Gauthier Picard d’approuver la tenue des activités éducatives 
proposées. 

 
Proposition secondée par Mme Valérie Lallier. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 

 
10. Gestion des arrivées et des départs en lien avec le mémo aux parents 
 

Mme Marie-Eve Demers avait demandé l’ajout de ce sujet à l’ordre du jour. Étant absente à la 
rencontre, le sujet est reporté.  

 
11. Autres sujets : 

11.1. Correspondance de la présidente 
 
La présidente est absente à la rencontre. 
 

11.2. Informations du représentant au comité de parents 
 
M. Abdoulaye Diarra est absent à cette rencontre, mais il a fait parvenir un suivi de la 
dernière rencontre du comité de parents. 



5 

Voici les points principaux :  

• Il y aura bientôt une correspondance pour qu'on désigne un ou deux bénévoles pour 
la soirée des bénévoles. Plus de détails suivront.  

• M. Diarra a posé la question à savoir pourquoi les conseils d’établissement ne 
peuvent pas faire les rencontres de façon hybride. La réponse est que c’est dans le LIP 
ou pour la présence du public. Après des discussions, la promesse a été donnée qu'ils 
vont se renseigner pour la prochaine réunion. Dossier à suivre. 

 
Mme Gauthier était également présente à cette rencontre. Ils ont discuté du budget. Il y a 
également eu une discussion sur le montant très élevé de 5 000 $ alloué à cette soirée. Il 
a été proposé de réduire le nombre d’invités. 
 

11.3. Mot de la directrice 
 
Mme Dagenais informe les membres que les parents semblaient heureux des rencontres 
de parents pour les bulletins. Plusieurs ont apprécié le retour des rencontres en 
présentiel. Un bon taux de participation, une belle soirée. 
 
La période de PIA est présentement en cours. 
 
L’organisation des activités de Noël est en cours, de plus amples informations à venir sous 
peu dans le prochain mémo du mois. 
 

11.4. Mot du service de garde 
 

Aucun sujet à traiter. 
 

11.5. Mot des enseignants 
 

Les enseignants demandent si l’OPP avait quelques choses de prévu pour les décorations 
de Noël. À valider. 
 
Merci d’être là! Joyeuses Fêtes! 

 
12. Bilan de la rencontre 
 

Belle rencontre, toujours agréable. 
 
13. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 24 janvier 2023, à 19 h, au salon du personnel de l’école de la 
Rive. 
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14. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Anik Vallée de lever l’assemblée à 20 h 30. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
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Procès-verbal du 2022 11 22.doc 


